

「この一年間の活動を振り返って」

今年の活動で両沼退職校長会として一番存在意義を感じたのが退職・現職校長会教育懇談会だったと思います。19名の参加をいただきました。参加いただいた中には、御年88歳になられた長谷川慶一郎先生の元気な姿がありました。元気で生き生きと活動されている姿に感銘を受けました。

親睦健康活動もボウリングという新しい試みでしたが、昨年より多くの参加をいただき、気軽に楽しく活動できたように思います。今後も工夫して参加してよかったですと思える活動を企画していきますので、宜しくお願ひいたします。

副支部長 山口 健

令和6年度17字ふれあい事業



今年度の17字ふれあい事業第二次審査委員を引き受けた頂いた
斎藤 聖 先生、誠に有り難うございました。

「会員相互の親睦と健康増進を図る活動」を実施

会員相互の親睦と健康増進を図る活動（通称：親睦健康活動）は今年で3回目の実施となりました。今年はボウリングゲームを企画しました。以下参加された方々の声を紹介します。

『「ポンド」の重さを来年も感じたい!!』

深谷 哲三

ボウリングを10年近くもやっていなかったが、ボウリング場は明るかった。専用のシューズに靴を履いて、ポンドで記されている球を取り、レーンに向かう。「ポンド」重さのイメージが付かない。重すぎる……そして、いざ、投球!! ボールが戻ってくるまで、次の投球を待っている。そして、次を投げる。ピンが1本残ったとはいえ、倒せたことがうれしい。これがボウリングの楽しさか……。

スペアで知る快感！ 全部倒したグータッチ！ 盛り上がった歓声！

是非来年も、みんなでボウリングの時間を楽しみたいと思う。

『ボウリングで若返り』

板橋 健一

ボウリング大会に参加させて頂きました。腰に不安を持つ身としては2ゲームと聞いて少々心配ではありました。無事怪我もなく終了できてよかったです。参加者の多くが、「何十年ぶり」とのことでしたがみなさんお上手でフォームも実際に素晴らしい若者と変わりません。青春の1ページを思い起こしながらの楽しい時間となりました。

親睦健康活動としてどのような活動を企画すれば良いのか？事務局の立場とすれば悩むところです。参加ハードルの低いボウリングを2~3年継続してみるという方法もあると感じました。私は来年も是非参加したいと思います。皆さんもいかがですか？

ここ2年間、城郭等の遺跡散策型の活動を行ってきましたが、今年は10月12日（土）に室内でのレクリエーション的なボウリングを実施してみました。12名のご参加をいただき、親睦と健康増進を図るに相応しい一時となりました。和やかな笑いの中にも昔取った杵柄を発揮され、ストライクを連発される姿も拝見することができました。意外と楽しかったとの声をお聞きし、事務局としては嬉しく感じました。ふと、来年も同じように実施してもいいのかななどと思い込んだりしています……。がしかし、皆さん！そんな前例に拘わらず、どんどん斬新なアイデアを出していただき、会員に開かれた楽しく充実した親睦健康活動にしていきましょう。宜しくお願ひします。

事務局担当より

◇◆◇親睦健康活動の様子◇◆◇



「 ブラボー !
 ブラボー !!
 ブラボー !! !」

皆さん、これが
往年の名プレーヤーの
姿ですぞ。

青春時代を彷彿とさせる
ナイスストライク !



ベストスコア賞 !!
 井上佳彦 氏 おめ
 でとうございます。



オーッと、このスプリットピン
を倒すのは難しいわい!?

~~~~~ ゴルフクラブの活動より ~~~~~

### ゴルフクラブ RTK(両沼退職校長会ゴルフクラブ;あるってけい !)

今年度の退職校長会ゴルフコンペは、10月16日(水)太平洋白河リゾートで開催しました。途中降雨の心配もありましたが、参加者の熱気で最後まで絶好のコンディションのもと、元気はつらつ終始笑顔でプレーを楽しみました。来年度もボールを追いかけながら「あるってけい！」を合い言葉に、自然の中を歩きながら、会員同士の親睦を深めていきたいと思いますので、多くの皆様の参加をお待ちしております。

コンペ結果 第1位 泉 光洋 氏  
 第2位 春日 芳則 氏  
 第3位 深谷 哲三 氏



## ◇◆◇ 県支部長会報告 ◇◆◇ (11月12日(火);福島市吾妻学習センター)

(1) 研修会 講話:「学びの変革の今とこれから」  
講師:県教育庁 征木 渉 教育総務課長

※ Well-being(身体的・精神的によい状態であること)をキーワードに、これからの予測困難(VUCA)な時代を生きていくための県の教育のあり方についての講話

(2) 支部長会 主な内容(報告事項、協議事項)

① 新入会員数及び会員数の減少について(予算規模の縮小～来年度予算約40万円減)

② 来年度の県退職校長会会津大会について

※ 6月10日(火) 南会津町『御蔵入交流館』 参加要請人数:両沼20名

これまでの大会になかった「大会テーマ」を設定し、県大会をより意義あるものとする試みを図る画期的な大会となる見通し(主な担当は南会津支部)

大会テーマ～「共生と持続可能な社会の実現に向けて貢献する退職校長会」

③ 令和7年度活動の重点目標、予算案について 他